

**Centre intégré
de santé
et de services sociaux
des Laurentides**

Québec 

**REVUE DE PRESSE RÉGIONALE
SEMAINE DU 29 JANVIER 2018**

Par le Service des relations médias,
relations publiques et à la communauté

La Fondation de l'hôpital de Mont-Laurier reçoit 22 000\$



L'édition 2018 de la Randonnée des pros, qui s'est déroulée le 13 janvier dernier, a permis d'amasser 22 000\$ qui seront remis à la Fondation du centre hospitalier de Mont-Laurier.

Ces fonds seront dédiés exclusivement au département d'oncologie. Ce montant vient s'ajouter aux 184 000\$ déjà recueillis dans les 8 éditions précédentes pour un montant total de plus de 206 000 \$ réparti sur 9 éditions.

F. Constantineau et fils inc. a tenu à remercier tous les donateurs, participants et artistes pour leur implication et leur générosité (photo : Murielle Yockell – Le Courant des Hautes-Laurentides).

Le Courant, 31 janvier 2018, p. 5

L'information du Nord Vallée de la Rouge, 31 janvier 2018, p. 16

L'information du Nord Sainte-Agathe, 31 janvier 2018, p. 21

L'information du Nord Tremblant, 31 janvier 2018, p. 17

Accès, 31 janvier 2018, p. 6

La Voix des Mille-Iles, 31 janvier 2018, p. 5

La Concorde, 31 janvier 2018, p. 6

JOURNÉE RECRUTEMENT

SAMEDI 3 FÉVRIER de 9h à 14h
500 boul. des Laurentides, Saint-Jérôme
porte P4 des Galeries des Laurentides

Le plus grand employeur des Laurentides
santelaurentides.gouv.qc.ca

LE **CISSS** DES LAURENTIDES
complice de votre carrière

Centre intégré
de santé
et de services sociaux
des Laurentides

Québec

>2645

ACTUALITÉ

Zoothérapie

Quand animal et personnes âgées font bon ménage



MAXIME COURSOL
mcoursol@infodunord.ca

Ce n'est plus à prouver, la zoothérapie a des bienfaits immenses sur les aînés : tellement que des centres d'hébergement de la région y ont recours pour leurs pensionnaires en perte cognitive. Malheureusement, ce service est maintenant menacé.

C'est une question de relève qui vient compliquer les choses. Pour Suzanne Legault, la zoothérapie est un métier: elle dispense des services dans les CHSLD de Labelle et Mont-Tremblant ainsi qu'au pavillon Philippe-Lapointe de l'hôpital de Sainte-Agathe. Malheureusement, elle avance en âge et doit modérer ses activités. Cependant, elle ne connaît aucun zoothérapeute prêt à travailler autant au nord. « Je trouve ça triste, dit-elle, car il y a une entente avec les institutions. L'argent est là, les besoins de la clientèle ont été évalués, il ne manque qu'un contractuel prêt à venir avec son animal et qui a une formation en zoothérapie. »

Aux yeux de Mme Legault, qui est la directrice du Centre de zoothérapie communautaire des Laurentides, sa mission est essentielle. « C'est quand on rejoint des personnes alitées avec notre animal que la zoothérapie prend toute sa force », affirme-t-elle. Les exemples ne manquent pas: dans le cas de pertes cognitives, l'animal va souvent bâtir un pont entre l'aîné et le personnel médical. En parlant du chien ou du chat qu'il avait avant de venir au centre, on stimule sa mémoire et sa capacité de parler. Le zoothérapeute veille également à ce que l'aîné puisse prendre des décisions, alors qu'il est dans un milieu où il est

pris en charge. « Le but, c'est de favoriser son estime de soi et son autonomie », explique-t-elle.

DÉVELOPPEMENT POSSIBLE

Pour Suzanne Legault, il ne fait aucun doute qu'un zoothérapeute certifié serait capable de gagner sa vie dans le « nord ». « Juste avec les aînés, les besoins sont énormes, déclare-t-elle. Il y a aussi des développements possibles dans la région pour œuvrer auprès de deux autres clientèles: les enfants dans les écoles et les personnes atteintes de déficience intellectuelle. » La directrice du Centre de zoothérapie communautaire a d'ailleurs elle-même beaucoup œuvré auprès d'enfants atteints d'autisme et de dysphasie, et a pu constater de ses propres yeux les bienfaits de la zoothérapie sur eux.

« Je suis zoothérapeute depuis 2002 et avec le temps, ce que je remarque, c'est l'ouverture des institutions, surtout dans les ressources aînées. Il y a 15 ans, c'était presque impensable d'amener un animal dans une résidence pour personnes âgées ou un CHSLD. L'ouverture se fait tranquillement et je suis convaincue qu'elle se poursuivra dans l'avenir. C'est la même chose dans les écoles. Les éducateurs spécialisés eux-mêmes intègrent de plus en plus la zoothérapie dans leurs plans d'intervention, que ce soit pour des enfants ou des aînés en perte d'autonomie », conclut Mme Legault.

C'est quand on rejoint des personnes alitées avec notre animal que la zoothérapie prend toute sa force.

Suzanne Legault



La zoothérapie a de grandes vertus pour les aînés, en particulier pour ceux qui souffrent de troubles cognitifs comme la maladie d'Alzheimer. (Photo gracieuseté – Suzanne Legault)

La Fondation médicale fait l'acquisition d'un nasolaryngoscope pédiatrique pour l'Hôpital Laurentien

<http://www.linformationdunordsainteagathe.ca/actualites/2018/1/30/la-fondation-medicale-fait-lacquisition-dun-nasolaryngoscope-pediatrique-pour-lhopital-laurentien.html>

Deux signalements de surdose au fentanyl dans les Laurentides

<http://www.linformationdunordsainteagathe.ca/actualites/2018/1/30/deux-signalements-de-surdose-au-fentanyl-dans-les-laurentides.html>

Don de la Fondation médicale Nouveau fauteuil gériatrique pour le Centre de jour

La Fondation médicale des Laurentides et des Pays-d'en-Haut a récemment fait don d'un fauteuil gériatrique aux patients et au personnel de cette unité médicale.

Le fauteuil gériatrique est conçu tout d'abord pour les patients qui sont limités dans leurs actions ou qui nécessitent des soins constants. Ce type de fauteuil permet d'offrir un maximum de confort au patient, tout en permettant un ajustement des positionnements (inclinaison) à différents moments de la journée afin de minimiser les risques de plaie de lit et de pression.

« Les patients de cette unité sont souvent confinés dans leur chaise de deux à quatre heures d'affilée. Il est important de leur donner un maximum de confort », explique le directeur général de la Fondation médicale des Laurentides et des Pays-d'en-Haut, Daniel Desjardins.

« C'est un équipement qui facilite aussi le



Pierre Plouffe, un grand donateur en oncologie, Line Provost, chef des services ambulatoires, et Pascale Letarte, infirmière clinicienne assistante du superviseur immédiat, entourent une patiente. (Photo Information du Nord -)

travail du personnel médical », poursuit M. Desjardins.

L'équipement fourni fait partie de la toute dernière génération de fauteuils gériatriques. 

Investissements

Le gouvernement diminue l'attente dans les urgences

Dans le cadre du financement supplémentaire de 23,25 M\$ annoncé par le ministre de la Santé et des Services sociaux, Gaétan Barrette, afin de désengorger les urgences, la ministre responsable de la région des Laurentides, Christine St-Pierre, se réjouit du fait que les établissements de la région bénéficieront de ces mesures.

Dans la région des Laurentides, ce sont environ 25 places extrahospitalières supplémentaires pour favoriser l'utilisation optimale des lits de courte durée qui seront développées. Ainsi, ce sont autant de lits de soins actifs qui se libéreront dans les centres hospitaliers.

« Il s'agit d'une excellente nouvelle qui nous permettra de donner à la population, notamment aux aînés, un accès plus rapide à des services importants. Je suis ravie que notre gouvernement soit à l'écoute des besoins des régions, incluant la nôtre, et qu'il prenne des moyens concrets pour diminuer le temps d'attente dans les urgences, particulièrement en cette période hivernale propice à la propagation de virus », se réjouit la ministre St-Pierre, dans un communiqué envoyé aux médias.

« Nous vivons actuellement une période d'achalandage particulière en raison de la faible efficacité présumée du vaccin de la grippe, une situation que nous ne pouvons pas contrôler. C'est

pour faire face à cette situation, tout en continuant à diminuer l'attente dans nos urgences, que nous procédons aujourd'hui à cette annonce. Il y aura des effets positifs notables sur l'attente, tout en améliorant la fluidité des soins et des services pour la population », déclare Gaétan Barrette, ministre de la Santé.

La population est aussi invitée à utiliser, en tout temps, le service gratuit Info-Santé 811 pour obtenir des conseils pour des conditions mineures et ainsi éviter de se déplacer dans les urgences. Il est également suggéré de se rendre dans les groupes de médecine de famille (GMF) pour consulter un professionnel de la santé. 



La ministre des Relations internationales et de la Francophonie, et ministre responsable de la région des Laurentides, Christine St-Pierre. (Photo Information du Nord – Archives)

■ ACTUALITÉ

Ça prend des médecins de famille disponibles, dit François Legault

YVES ROULEAU

yrouleau@infodunord.ca

Il n'y a pas de problème de manque de médecin, mais bien de disponibilité des médecins de famille au Québec, affirme François Legault.

Se prononçant sur quelques dossiers d'actualité lors de son passage à L'Information du Nord, François Legault a déploré que l'on notait, le jour de sa visite dans les Hautes-Laurentides,

30 heures d'attente à l'urgence de Saint-Jérôme et 15, à Sainte-Agathe.

« Au moins 40 pour cent des patients n'ont pas d'affaire là », soutient-il. Le problème vient des médecins de famille, ajoute-t-il, plus précisément des heures où ils sont disponibles.

Il faudrait une nouvelle entente avec les médecins de famille pour changer leur mode de rémunération pour qu'ils voient plus de patients, dit-il. « Ça ne sert à rien d'avoir un médecin de famille s'il n'est pas disponible aux heures où on a besoin de lui », affirme le chef de la CAQ.

« On ne peut recevoir une augmentation de salaire de 10 pour cent et ne rien donner en échange. 1000 patients par médecin, ça se fait. Il faut qu'ils le fassent », martèle le député de L'Assomption.

Selon lui, les médecins de famille qui ne prennent pas le nombre de patients exigés devraient en faire les frais.

« Le système de santé ira mieux à partir du moment où les médecins de famille formeront une première ligne forte. Les gens ne doivent pas avoir à se rendre à l'urgence pour trois points de suture ou une grippe », affirme le chef de la CAQ. 

MONT-TREMBLANT

PALLIACCO AGRANDIT SON TERRITOIRE

La présidente de Palliacco, Mme Aline Robillard, a annoncé que, depuis octobre dernier, la population de la MRC des Pays-d'en-Haut et celle du sud de la MRC d'Antoine-Labelle peuvent maintenant bénéficier des services de Palliacco. Ce sont des services d'accompagnement, de répit et de soutien à domicile qui sont offerts aux personnes atteintes de cancer, aux malades en fin de vie qui désirent rester le plus longtemps possible à la maison ou mourir à domicile et aux proches aidants. Jusqu'à maintenant seule la population de la MRC des Laurentides bénéficiait de ces services mais, à la lueur de plusieurs demandes provenant de ces deux territoires, les membres du conseil d'administration de Palliacco ont décidé d'agrandir le territoire desservi son organisme. Ce projet d'expansion des services de Palliacco est rendu possible grâce à une subvention récurrente obtenue



du CISSS des Laurentides. Palliacco pourra éventuellement ouvrir un point de service sur ces territoires pour offrir toute sa gamme de services aux personnes endeuillées, activités de groupe et soutien individuel.



Le personnel de Palliacco qui œuvre sur les territoires des MRC des Laurentides, des Pays-d'en-Haut et d'Antoine-Labelle. De gauche à droite Première rangée : Louise Lefebvre, coordinatrice des services et Céline Séguin, responsable de l'accompagnement. Deuxième rangée : Nancy Perrier Forget, adjointe administrative; Marlène Lévesque, responsable de l'accompagnement; Jean Desrochers, directeur général; Johanne Morin, responsable de l'accompagnement et Nicole Campeau accompagnante spirituelle.

CISSS DES LAURENTIDES

Une journée de recrutement à Saint-Jérôme



PHOTO : ARCHIVES

Le Nord - Le plus grand employeur de la région, le CISSS des Laurentides, souhaite faciliter l'accès aux emplois en santé et services sociaux grâce à une journée de recrutement hors du commun qui se tiendra le 3 février prochain. Plus de 1000 visiteurs y sont attendus. Le réseau de la santé et des services sociaux propose plus de 300 différents titres d'emplois, et ce, autant de type professionnel de la santé que de personnel de métier et de bureau.

Les gestionnaires des hôpitaux de la région, des centres d'hébergement, des centres de réadaptation, des CLSC et des autres installations du CISSS des Laurentides seront présents et des rencontres de présélection se feront sur place. D'ailleurs, afin de simplifier la visite, toutes les personnes intéressées peuvent déjà créer leur profil en ligne à la section « Carrière » du site www.santelaurentides.gouv.qc.ca.

Les visiteurs sont attendus, de 9 h à 14 h, aux Galeries des Laurentides situées au 500, boulevard des Laurentides, à Saint-Jérôme.

JOURNÉE MONDIAL DU CANCER

LAURENTIDES

UNE RÉGION AUTONOME EN CANCÉROLOGIE

FRANCE POIRIER – « Pour le traitement du cancer, le CISSS des Laurentides a une bonne autonomie avec ses installations », souligne Martine Folco, directrice adjointe du programme de lutte contre le cancer pour le CISSS des Laurentides. Mme Folco est aussi cogestionnaire du programme de cancérologie avec l'oncologue Dr Jacques Jolivet.

À l'intérieur du CISSS des Laurentides, on compte six installations où les patients reçoivent des traitements en cancérologie et en hémato-oncologie; à Sainte-Agathe, il y a six chaises de traitement pour la chimiothérapie; une douzaine à Saint-Jérôme, six à Mont-Laurier, trois à Rivière-Rouge et, depuis juin dernier, l'Hôpital de St-Eustache compte quatorze chaises pour recevoir les patients en traitement. Évidemment, pour ce qui est des traitements de radiothérapie, les patients sont référés à l'Hôpital Cité de la santé à Laval.

UNE BELLE ÉQUIPE DE SPÉCIALISTES

Actuellement, neuf hémato-oncologues couvrent la région des Laurentides et trois couvrent le secteur de St-Eustache. « D'ici trois ans, nous aurons un total de 17 hémato-oncologues pour le CISSS des Laurentides », explique Mme Folco.

ÉQUIPE INTERDISCIPLINAIRE

Autour d'un patient atteint de cancer grave une équipe interdisciplinaire incluant des infirmières, une infirmière pivot, des travailleurs sociaux, psychologue, nutritionniste, pharmacien et médecins qui l'aident à traverser cette période difficile. « On offre une gamme de services aux patients allant jusqu'aux soins palliatifs pour lesquels nous avons des lits destinés à la fin de vie. La qualité de vie des patients sera meilleure si ceux-ci sont intégrés rapidement aux soins appropriés à leur état », explique Mme Folco.

Outre les soins à l'hôpital, le CISSS offre beaucoup de soins à domicile et en soins palliatifs. De plus, on compte sur la Société canadienne du cancer pour du soutien et du ressourcement aux patients en leur proposant des services grâce aux dons comme des massages thérapeutiques par exemple.



Martine Folco (au centre) avec une partie de l'équipe des services d'oncologie du CISSS des Laurentides.

PHOTO : COURTOISE CISSS DES LAURENTIDES

VOLUME MOYEN ANNUEL HÉMATO-ONCOLOGIE

Installations	Visites en clinique hémato-oncologie	Traitements chimiothérapie
Centre de services de Rivière-Rouge	1000	600
Hôpital de Mont-Laurier	2300	1300
Hôpital Laurentien	5400	2500
Hôpital de Saint-Eustache*	4000	1000
Hôpital régional de Saint-Jérôme	12 800	7800
Centre multiservices de santé et de services sociaux d'Argenteuil/Hôpital d'Argenteuil	2100	980
Total pour les Laurentides	27 600	14 180

*(Nouveau Centre de cancérologie ouvert depuis septembre 2017)

Centre intégré
de santé
et de services sociaux
des Laurentides

Québec 

***Comité des usagers
de Saint-Jérôme***

***531, rue Laviolette
Saint-Jérôme (Québec)
J7Y 2T8***
Téléphone : 450 432-2777, poste 26759
Sans frais : 1 866 963-2777, poste 26759
Courriel : comite.des.usagers@cdsj.org

***Gratuits
et confidentiels***

Nos services s'adressent
à tous les utilisateurs
des installations
de Saint-Jérôme du
CISSS des Laurentides.

> 1 3031 69

▼ LE CISSS RECRUTE

RENCONTREZ LE PLUS GRAND EMPLOYEUR DE LA RÉGION !

Le CISSS des Laurentides souhaite faciliter l'accès aux emplois en santé et services sociaux grâce à une journée de recrutement hors du commun qui se tiendra le 3 février. Plus de 1 000 visiteurs y sont attendus.

Le réseau de la santé et des services sociaux propose plus de 300 différents titres d'emploi, et ce, autant de type professionnel de la santé que de personnel de métier et de bureau.

Les gestionnaires des hôpitaux de la région, des centres d'hébergement, des centres de réadaptation, des CLSC et des

autres installations du CISSS des Laurentides seront présents et des rencontres de présélection se feront sur place. D'ailleurs, afin de simplifier la visite, toutes les personnes intéressées peuvent déjà créer leur profil en ligne à la section Carrière du site [www.sante-laurentides.gouv.qc.ca].

Les visiteurs sont attendus, de 9 h à 14 h, aux Galeries des Laurentides situées au 500, boulevard des Laurentides à Saint-Jérôme.

GMF / Horaire du sans rendez-vous à Sainte-Anne-des-Plaines

par Monic Provost



Le groupe de médecin de famille (GMF) de Sainte-Anne-des-Plaines, compte deux points de services soit la clinique de Sainte-Anne-des-Plaines située au 442 boulevard Sainte-Anne et la clinique de Sainte-Thérèse située au 233 rue Turgeon à Sainte-Thérèse. Les deux établissements forment un seul GMF qui regroupe une dizaine de médecins au total et chaque clinique est aussi dotée des services d'une infirmière clinicienne.

Offrant des horaires prolongés et un accès aux soins le soir, la fin de semaine et les jours fériés en alternance, soulignons qu'un total de 68 heures de soins par semaine réparti sur les deux cliniques sont offerts au GMF. À la clinique adjacente à la pharmacie Jean Coutu de Sainte-Anne-des-Plaines, mentionnons que quelques consultations d'urgences sont disponibles de jour sur semaine et afin d'obtenir une place, il faut téléphoner au 450-478-4737 à compter de 8h30 le matin.

Par ailleurs veuillez prendre note qu'en ce qui a trait aux mois de février et mars 2018, la clinique de Sainte-Anne-des-Plaines sera ouverte les fins de semaine du vendredi 2 février de 18h00 à 20h00, le samedi le 3 février de 9h00 à 13h00 et le dimanche 4 février de 9h00 à 13h00. Vendredi le 16 février de 18h00 à 20h00, samedi le 17 février de 9h00 à 13h00 et dimanche le 18 février de 9h00 à 13h00. Vendredi le 2 mars de 18h00 à 20h00, samedi le 03 mars de 9h00 à 13h00 et dimanche le 4 mars de 9h00 à 13h00. Vendredi le 16 mars de 18h00 à 20h00, samedi le 17 mars de 9h00 à 13h00 ainsi que le dimanche le 18 mars de 9h00 à 13h00. Le vendredi 30 mars de 18h00 à 20h00 et le samedi le 31 mars de 9h00 à 13h00.

Par ailleurs, si vous n'avez toujours pas de médecin de famille, vous êtes invités à joindre le mouvement de «La grande inscription» en remplissant une demande au <http://www.gamf.gouv.qc.ca>.

Les travailleurs conviés à rencontrer le plus grand employeur de la région



Le CISSS des Laurentides souhaite faciliter l'accès aux emplois en santé et services sociaux grâce à une journée de recrutement hors du commun qui se tiendra le 3 février prochain. Plus de 1 000 visiteurs y sont attendus.

Le réseau de la santé et des services sociaux propose plus de 300 différents titres d'emploi, et ce, autant de type professionnel de la santé que de personnel de métier et de bureau.

Les gestionnaires des hôpitaux de la région, des centres d'hébergement, des centres de réadaptation, des CLSC et des autres installations du CISSS des Laurentides seront présents et des rencontres de présélection se feront sur place. D'ailleurs, afin de simplifier la visite, toutes les personnes intéressées peuvent déjà créer leur profil en ligne à la section Carrière du [site www.santelaurentides.gouv.qc.ca](http://www.santelaurentides.gouv.qc.ca).

Les visiteurs sont attendus, de 9 h à 14 h, aux Galeries des Laurentides situées au 500 boulevard des Laurentides à Saint-Jérôme.



Photo Nicolas T. Parent

Les participants, artistes et responsables du projet étaient fiers du résultat. Sur la photo, nous reconnaissons de jeunes artistes de la garderie et leur œuvre.

▼ CHSLD DE DEUX-MONTAGNES

UN PROJET ARTISTIQUE RÉUNISSANT DES RÉSIDENTS ET DE JEUNES ENFANTS

NICOLAS T. PARENT
nparent@groupejcl.ca

Des résidents du CHSLD Vigi santé de Deux-Montagnes ont vécu une journée spéciale et unique, le 21 janvier, puisqu'ils étaient conviés à un vernissage et au dévoilement d'un projet intergénérationnel.

Il s'agit d'une création collective, colorée et géante mettant en lumière le talent de personnes du troisième âge et de jeunes peintres en herbe, âgés de 4 à 5 ans, de la garderie située en face de l'établissement de soins de longue durée.

Les responsables du projet invitaient leurs résidents et des enfants participants, de la Garderie éducative académie Deux-Montagnes, au rez-de-chaussée du CHSLD pour la levée du rideau. Au programme, jeux, musique, discussion et présentations d'œuvres d'artistes talentueux. Tous avaient hâte de voir la version définitive de l'œuvre, telle Farrah Dandan, directrice et propriétaire de la garderie, aussi présente pour accompagner parents et jeunes venus nombreux.

«Le partenariat entre les personnes âgées et les enfants cherche à sensibiliser les jeunes face au phénomène du vieillissement de la population en leur donnant notamment l'occasion de côtoyer des résidents du CHSLD. De plus, ceci permet de favoriser l'échange intergénérationnel et permet de rompre l'isolement social des personnes âgées et de les rendre heureuses. Les objectifs sont nombreux. On cherche à favoriser

le lien social entre les générations et partager un moment de détente et de convivialité avec les personnes du troisième âge», explique Marie-Ève Dufresne, responsable du projet au CHSLD de Deux-Montagnes.

«Depuis plusieurs années, nous collaborons avec les enfants, mais plus particulièrement avec la Garderie éducative Deux-Montagnes depuis 2016.»

L'œuvre en question est un arbre divisé en quatre parties, représentant les saisons de l'année. Les artistes en herbe ont collaboré pour la réalisation du tableau. Tous pouvaient participer, puisque des éponges étaient à la disposition de ceux qui avaient de la difficulté à utiliser un pinceau avec leurs mains, des dires de la responsable.

De son côté, le vernissage mettait en vedette des œuvres d'artistes du secteur et de l'établissement, telle Cécile Bouchard, également du rendez-vous.

PLUSIEURS PROJETS AU PROGRAMME

Les enfants sont ainsi conviés en moyenne deux fois par mois à des activités de toutes sortes. Parmi celles-ci, on peut compter sur des festivités thématiques, tels les chants de Noël, l'Halloween, le Beach party l'été et de l'artisanat. *«Toutes les activités qui permettent un partenariat entre personnes âgées et enfants sont appréciées. Juste leur présence donne un sourire aux résidents!»* conclut Mme Dufresne, précisant du même souffle que les personnes âgées aiment la présence des enfants, leur bonne humeur et leurs beaux sourires.

CONFÉRENCE SUR LES TROUBLES COGNITIFS CHEZ LES PERSONNES ÂGÉES

Le comité des usagers du Lac-des-Deux-Montagnes invite la population à une conférence sur les troubles cognitifs chez les personnes âgées, le dimanche 28 janvier, à 10 h, au Centre d'hébergement de Saint-Benoît, situé au 9100, rue Dumouchel, à Mirabel. La conférencière Julie Gravel, spécialiste en gérontologie et en psychologie de la communication et intervenante auprès de groupes de proches-aidants, présentera les symptômes et l'évolution des troubles cognitifs (maladie d'Alzheimer, démence, etc.), ainsi que les stratégies de communication à développer, notamment en centre d'hébergement. Cette conférence sera précédée d'une assemblée générale spéciale pour former un nouveau comité de résidents pour le Centre d'hébergement de Saint-Benoît. Les personnes intéressées doivent communiquer avec Noëlla Jean, au 450 472-0013, poste 46351, ou par courriel: noella.jean.lddm@ssss.gouv.qc.ca.

Fentanyl : la Direction de la santé publique des Laurentides se dit en contrôle de la situation

<http://www.cime.fm/nouvelles/sante/75274/fentanyl-la-direction-de-la-sante-publique-des-laurentides-se-dit-en-contrôle-de-la-situation>

Laurentides : du fentanyl retrouvé dans des drogues de rue

<http://www.cime.fm/nouvelles/sante/74968/laurentides-du-fentanyl-retrouve-dans-des-drogues-de-rue>

Radiée de l'Ordre des inhalothérapeutes pour avoir tenté d'acheter une maison à rabais d'un patient

<http://www.cime.fm/nouvelles/art-de-vivre/74885/radiee-de-lordre-des-inhalotherapeutes-pour-avoir-tente-dacheter-une-maison-a-rabais-dun-patient>

Le réseau de la santé en mode recrutement

<http://cime.fm/nouvelles/sante/73942>

Comment l'Hôpital régional de Saint-Jérôme gère une éclosion de grippe ?

<http://www.cime.fm/nouvelles/sante/73900/comment-lhopital-regional-de-saint-gerome-gere-une-eclosion-de-grippe>

Les visites sont permises partout à l'Hôpital régional de Saint-Jérôme

<http://www.cime.fm/nouvelles/sante/73883/les-visites-sont-permises-partout-a-lhopital-regional-de-saint-gerome>

Le Conseil de la MRC d'Antoine-Labelle établit une collaboration avec le CISSS des Laurentides

http://www.cflo.ca/sites/default/files/nouvelles_audio/cisss_-_cisss_37.mp3

Deux signalements de surdoses sévères au fentanyl dans les Laurentides

http://www.cflo.ca/sites/default/files/nouvelles_audio/fentanyl_-_fentanyl.mp3

Les restrictions concernant les visites sont levées au Centre d'hébergement Sainte-Anne

http://www.cflo.ca/sites/default/files/nouvelles_audio/grippe_-_grippe_10.mp3

Journée de recrutement pour travailler dans une des installations au CISSS des Laurentides

http://www.cflo.ca/sites/default/files/nouvelles_audio/cisss_-_cisss_36.mp3

Reprise partielle des visites aux résidents du Centre d'hébergement Sainte-Anne de Mont-Laurier

http://www.cflo.ca/sites/default/files/nouvelles_audio/cisss_-_cisss_34.mp3

Chronique santé du 29 janvier 2018 - Défi J'arrête, j'y gagne avec Claire Jutras, médecin-conseil en santé publique

https://www.cflo.ca/sites/default/files/audios/chronique_sante_-_29janvier2018.mp3

Nous.TV

Évitez les urgences en cas de grippe ou de gastro-entérite

<https://nous.tv/fr/node/51436>

Intexto Journal nou! (journal de la communauté haïtienne de Montréal)

Infirmières haïtiennes sous haute sécurité à Saint-Jérôme

<http://intexto.ca/infirmieres-haitiennes-sous-haute-securite-a-saint-gerome/>